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平成 24年度定期総会が開かれました 

4 月 22 日（日）平成 24 年度定期総会を開催、提出

議案を確認して新年度が始まりました。（新役員は下段に

掲載） 

今年度の方針 

内谷二丁目の主行事は①内谷祭り、②年 4 回の一斉

清掃、③会館での火曜交流活動です。それに、月 2 回の

防犯パトロ-ル、防災訓練、体育祭、盆踊り、敬老会、ゴル

フコンペなど防犯防災・交流行事を行っています。 

従来から積み重ねてきた行事ですから、着実に進めてい

きます。 

活動の進め方 

現在、自治会の最大の課題は、役員の引き受け手が少

ないことです。誰もが役員は大変だと思っているからです。そ

こで、役員・班長の負担の軽減化と平準化を目指し、役

員業務をそれぞれで分担して偏りを減らし、班長の班編成

によって少しずつ労力を提供してもらいます。 

更に火曜の自治会館交流で大勢の人が集っていることを

活用し、印刷物の配布や自治会費の受け付けなど自治

会活動のセンター的役割を担って、効率を高めていきます。

粘り強く取り組みます。 

 

 

 

 

 

 

 

定期総会の発言から 

班長：高齢になると一斉清掃への参加も大変になってき

ます。一定年齢以上は参加免除などありませんか。 

回答：年齢による免除ル－ルはありませんが、様々な理由

で自治会活動に参加できないことがあると思います。大変

な思いをしてまでの参加を求めてはいませんので、そのような

時は遠慮なく隣人に伝言などして、無理な活動は避けて

下さい。 

武南節子民生委員: 行政機関から委嘱されたボラン
テアとして、住民と行政のパイプ役を果たしています。自治

会と連携して活動し特に高齢者の福祉に力を入れてい

ます。火曜の午後自治会館で相談も受け付けています。

遠慮なくおいで下さい。（TEL:862-9690） 

秋元松夫西浦和消防団副団長：2 丁目から宮川、下

山、武南の 4 人が消防団員として活動しています。今年

も 10月 14日（日）消防訓練を予定しておりますので、班

長の積極的な参加を期待します。 

子供会・西小育成会：子供たちの活動に援助いただきあり

がとうございます。今年度も同様にご支援ください。子供の

遊び場が少ないのが悩みです。 

 

 

 

 

 

 

 

内内内谷谷谷 222丁丁丁目目目自自自治治治会会会だだだよよよりりり   
回 

覧 

5 月 12 日神社入り口の児童公園敷地の提供者、

内谷 1丁目大野博康さんに 2丁目・3丁目自治会長

でお礼に伺いました。子供の遊び場として近隣が日頃利

用させて頂いており、感謝していることを伝えました。    

大野さんは「もう少し広かったらボ－ル遊びなどできるだろ

うに」といいつつ、皆の役に立っているなら提供者としても

嬉しいと言っておりました。なお、大野さんは地代、謝礼な

ど代金に相当するものは毎年受け取りません。 

子供たちは、路地などで遊ぶことが避けられない現状

です。車の通行に保護者・運転者とも十分注意し子供

をまもりましょう。 

TEL:862-9690


生活環境の向上について 
1. 水路の清掃：昨年総会で自治会内にある水路の悪臭

や虫の発生を抑える方法として「水路に蓋」ができないか

要望が出されました。下水道管理課によると、両側が民

有地の場合原則安全対策をして、蓋をせず解放した状

態で使用する方針とのことでした。今年も暑くなってきたた

め、区に対策を

要望したところ、

5月 21日（月）

に清掃をする予

定と報告があり

ました。27 日の

一斉清掃の時

状況を確かめて

ください。 

2. 関東いすゞ自動車北側道路を舗装：一番館東側から

関東いすゞ自動車北側に沿って「Ｌ字型」道路があり

ます。道路わきに雑草が茂り一斉清掃では毎回多くの

労力を費やしています。 

区に改善を要望したところ大半が市道なので、舗装す

ると回答がありました。半年以内に行うとのことでしたので、

次回9月の一斉清掃まで終えるよう要望しました。なお、

一部私有地があるので、区で所有者に折衝し了解が

得られたならその部分も舗装するが、その工事は市道

部分より遅れるとのことでした。 

 
 

電柱の防犯灯について 
 電柱の防犯灯をＬＥＤに代えたいと総会議案で提案し

ましたが、市では予算の関係から灯の「器具」が壊れた

時に順次ＬＥＤ器具に置き代えていく。その時周囲の「器

具」があまりに古い場合、ある範囲まとめてＬＥＤ化するこ

とを考えるという方針だそうです。 

11 番地の防犯灯が切れたとの報告で区に要望したと

ころ、とりあえずは蛍光管を代え、古い器具でもありＬＥＤ

化を検討すると回答がありました。 

なお防犯灯の

柱には東電やＮ

ＴＴが管理する

いくつかの番号

が付与されてい

ますが、灯の脇

にある写真の白

い札が管理番

号です。 

自治会館を地域交流の場に 

 自治会館で毎週火曜午後、ふらっとサロン、よつばの

会（第 2火曜）、ふらっと会食（第 4火曜）と交流をしてい

ます。会話、カラオケ、卓球など半日を過ごすには十分です。

気軽にぜひ立ち寄ってください。 

 交流だけではもったいないと、4月総会後から自治会の

センター的役割も担いたいと考え、班長への配布物や市

からの掲示物の起点とし、更に班長の自治会費徴収の

納入受け付けなどを行っています。 

自治会に尋ねたいこと、民生委員に相談したいこと、防

災について消防団から知識を得たいこと、あれこれ何でも

活用してください。 

（写真：配布資料を整理する自治会婦人部） 

 

祭り準備しています 
 今年の祭りは 7月 15日（日）で、自治会最大の行事

となります。すでに準備を始めています。1丁目から 7丁目で

構成する内谷祭り実行委員会。２・３丁目祭り実行委員

会が開かれています。昨年と同様の内容ですが、反省点

を反映してより有意義な伝統行事と交流の場にしたいと話

し合っています。 

 祭りには多くの人がか

かわることで、さまざまなこ

とをスム－スに運ぶだけ

でなく、皆の力を合わせて

目標を達成し、これから

の地域活動に生かして

いきたいと思います。 

今後の日程 

6月 10日（日）11時 ２・３丁目実行委員会 

6月 17日（日）10時 班長会議で任務分担 

7月 1日（日） 9時 提灯つけ 

7月 14日（土）   宵宮 会場前日準備 

7月 15日（日）   氷川祭り 

7月 16日（祝）   後かたづけ 

 

 

 

 

5月 27日（日）8時 30分～10時 10分「市のごみゼロキ

ャンぺ－ン」に合わせ一斉清掃です。作業量の少ない班も

児童公園や自治会館周辺の清掃の手伝いに参加くださ

い。なお、清掃後班長会議です。よろしく。（回覧が 27 日に

間に合わなかったらお許しください） 


